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Il y a :
- 1 parcours tactile où on peut toucher 5 œuvres d’art dans la galerie d’Art.
- Des visites guidées tactiles pour les personnes malvoyantes, sur réservation.
- Des ateliers et des visites guidées adaptés aux personnes en situation de
  handicap intellectuel, sur réservation.
- Des documents écrits en FALC = Facile à Lire et à Comprendre.
  Ces documents expliquent les tableaux et les objets d’art,
  avec des phrases simples et des images.
  Vous trouverez ces documents dans les salles d’exposition en mars 2025.

- des sculptures 
- des peintures 
- des objets historiques.

 Il y a : 
- la galerie d’Art, avec des œuvres d’art de l’ancien temps à nos jours 
- la galerie d’Histoire qui explique le passé de Cholet et l’histoire des Guerres 
  de Vendée 
- le Labyrinthe.

Le Musée d’Art et d’Histoire est facile d’accès 
aux personnes avec handicap.

 Dans le centre-ville de Cholet, le Musée d’Art et d’Histoire propose : 

Nos actions

Bienvenue au Musée d’Art
et d’Histoire

Le Musée d’Art et d’Histoire

Makaton



- Il y a 1 place de stationnement réservée à côté de l’entrée du musée.
- Il y a un accès avec une rampe d’accès avec un fléchage.
- Il y a 1 arrêt bus à côté de l’entrée du musée, lignes 1 à 6.

 Accès au bâtiment 

L’ensemble du parcours est long.
Les allées du musée sont très larges.
Un plan guide est remis à chaque visiteur à l’accueil.

Des fauteuils roulants peuvent être prêtés, pas de réservation possible.
Des sièges pliants peuvent être prêtés.
Il y a de nombreux sièges pour s’asseoir dans le musée.
Les sanitaires sont adaptés.

L’espace accueil est très facile d’accès.
L’entrée principale est facile d’accès aux fauteuils avec une porte automatique.
Le personnel est formé pour aider les personnes en situation de handicap.
Les chiens guides d’assistance sont acceptés.

 Accueil 

 Équipements

 Déplacements sur site
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Je peux aller

Nos lieux et leur accessibilité

Makaton

au Musée d’Art
et d’Histoire

Nos lieux et leur accessibilité



Musée d’Art et d’Histoire
27 avenue de l’Abreuvoir
49300 CHOLET
Tél. : 02 72 77 23 22
Mail : museearthistoire@choletagglomeration.fr
Web : collections-musees.cholet.fr
Facebook : museearthistoirecholetpageofficielle

Horaires d’ouverture
Ouvert du mercredi au samedi et les jours fériés, 
de 10h à 12h et de 14h à 18h.
Le dimanche de 14h à 18h.
Ouvert aux groupes tous les jours, sur rendez-vous, sauf le lundi matin.
Le Musée est fermé les 1er janvier, 1er mai et 25 décembre.

Tarifs
Individuels : 5 €
Carte CEZAM : 2,50 €
Groupe de 12 à 30 personnes : 3,50 €
Groupe de plus de 30 personnes : 3 €
Gratuit pour :  
- les moins de 18 ans,
- les étudiants, 
- les enseignants, 
- les personnes en situation de handicap et leur accompagnateur ou
  accompagnatrice

Tous les samedis du 1er octobre au 31 mai, les Musées de Cholet sont 
gratuits.
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Informations pratiques
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- Ses techniques et ses savoir-faire
- Ses productions anciennes 
- Des expositions sur la mode actuelle. 
Il y a des démonstrations sur les métiers à tisser et, la découverte de l’atelier
de fabrication du mouchoir rouge de Cholet.

 Le Musée explique l’histoire du textile dans le pays de Cholet : 

Nos actions

Le Musée du Textile et de la Mode est facile d’accès aux personnes en
situation de 
handicap avec :

- Des visites sensorielles pour les personnes malvoyantes, elles peuvent
  toucher et écouter les explications, visite sur réservation.
- Des ateliers et des visites guidées adaptés pour les personnes avec un
  handicap intellectuel, visite sur réservation.
- Il y a une maquette du Musée, pour les personnes qui ont des problèmes de
  vue. Les personnes touchent la maquette pour visiter le Musée.
  Cette maquette se trouvera dans la première salle de l’ancienne
  blanchisserie en février 2025.
  Un document écrit en FALC = Facile à Lire et à Comprendre.
  Ce document donne des explications sur le lieu,
  avec des phrases simples et des images.
  Vous trouverez ce document à l’accueil du musée en mars 2025.

Le Musée du Textile et de la Mode est dans une ancienne usine où autrefois
on blanchissait des toiles.

Le Musée du Textile et de la Mode

Bienvenue au Musée du Textile 
et de la Mode

Makaton



L’ensemble du parcours est long.
Les parties extérieures du Musée sont sans escalier et sur un sol plat. 
L’intérieur de l’ancienne usine avec un sol pavé est difficile pour circuler. 1 plan-
guide est remis à chaque visiteur à l’accueil.

Le stationnement est gratuit avec 1 place réservée et adaptée à côté de l’entrée
du Musée.
Il y a 1 un arrêt de bus à côté de l’entrée du Musée, ligne 4.

L’espace accueil est très facile d’accès.
L’entrée principale est facile d’accès aux fauteuils avec une porte manuelle. 
Le personnel est formé pour aider les personnes en situation de handicap.
Les chiens guides d’assistance sont acceptés.

 Accueil 

Des sièges pliants peuvent être prêtés.
Il y a de nombreux sièges pour s’asseoir dans le musée.
Les sanitaires sont adaptés.

 Équipements

 Accès au bâtiment 

 Déplacements sur site
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Je peux aller

Nos lieux et leur accessibilité

Makaton

au Musée du Textile
et de la Mode



Musée du Textile et de la Mode
Rue du Docteur Roux
49300 CHOLET
Tél. : 02 72 77 22 50
Mail : museetextile@choletagglomeration.fr
Web : collections-musees.cholet.fr
Facebook : museedutextiledecholet

Horaires d’ouverture
Ouvert du mercredi au samedi et les jours fériés, 
de 10h à 12h et de 14h à 18h.
Le dimanche de 14h à 18h.
Ouverture supplémentaire le mardi en juillet et août.
Ouvert aux groupes tous les jours, sur rendez-vous, sauf le lundi matin.
Le Musée est fermé les 1er janvier, 1er mai et 25 décembre.

Tarifs
Individuels : 5 €
Carte CEZAM : 2,50 €
Groupe de 12 à 30 personnes : 3,50 €
Groupe de plus de 30 personnes : 3 €
Gratuit pour : 
- les moins de 18 ans,
- les étudiants, 
- les enseignants, 
- les personnes en situation de handicap et leur accompagnateur ou
  accompagnatrice

Tous les samedis du 1er octobre au 31 mai, les Musées de Cholet sont 
gratuits.
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Informations pratiques


